

en augmentant. Je me recommandai alors à sainte Anne, et ma famille ainsi que les Révérendes Mères et les élèves de la communauté du Bon Pasteur s'unirent à moi pour implorer cette grande sainte. Enfin après des promesses de nous tous et de moi en particulier entre autres : de faire publier ma guérison dans le *Messenger*, de m'y abonner et d'aller remercier sainte Anne dans son sanctuaire de la Pointe-au-Fère, elle a daigné nous exaucer. Je suis aussi bien que si je n'avais jamais été malade. Reconnaissance éternelle à cette grande Thaumaturge. *François Marquis.*

MATANE, 18 janvier. — Une "petite fille de sainte-Anne" accomplit avec reconnaissance, la promesse qu'elle avait faite, de faire publier sa guérison dans le *Messenger*, si elle l'obtenait.

---

### RECOMMANDATIONS.

Le triomphe de l'Eglise ; la conversion des pays infidèles ; les œuvres diocésaines, la paix dans un ménage où le mari adonné à la boisson a abandonné sa religion ; 1 enfant pour mal d'yeux ; 2 grâces particulières, 2 personnes malades ; 4 vocations, 1 famille ; un jeune homme en voyage ; paix dans un ménage ; 2 familles pour grâce d'une bonne mort ; 2 grâces de bonne mort ; les zélateurs et zélatrices du *Messenger* ; les bienfaiteurs de l'œuvre du pèlerinage.

---

DÉFUNTS. — Bénouie Bernier ; Pierre Carrier ; Ls. Bérubé, de St-Ulric.

Lituco Ouellet, décédé le 28 octobre dernier à l'âge de 56 ans à Ste-Hélène de Kamouraska.

Dame Veuve Bernard Landry, décédée dans le mois de décembre à l'âge de 78 ans, à Ste-Hélène de Kamouraska.

ABONNÉS DÉFUNTS. — Dame Eugénie Marcotte, décédée à Taunton, Mass., dans le mois de décembre dernier.

Ferdinand Voyer, Ecr., Marchand, décédé à Rimouski, le 11 novembre dernier.

Dlle Antonia Leclerc, décédée à Trois-Pistoles le 11 décembre dernier.

---